

Unterwegs in West-Australien

Herbert und Slawi Häcker

zeigen eine Multivisions-Schau über West-Australien.

Australien hat annähernd eine Flächenausdehnung wie Europa und die 22-zwanzigfache Größe Deutschlands.

Nach einem 17-stündigen Flug mit einem kurzen Zwischen-Stopp in Singapur übernehmen wir am ‚Top-End‘ Australiens im nördlich tropisch heißen Darwin den Allrad-Camper.

Durch den nördlichen Bundesstaat ‚Northern Territory‘ erreichen wir in westlicher Richtung



den größten Bundesstaat West-Australien mit den einsamsten und schönsten Landschaften.

Beginnend mit dem ‚Lake Argyle‘ als größter Stausee Australiens. An der Westküste erreichen wir die Stadt Broome, die durch die Perlenzucht am Indischen Ozean groß wurde.

Freitag, 23.06.2023 - 19:30 Uhr
Ludwigsburg, Mathildenstr. 31/1
Fotoclub Ludwigsburg, 1. Stock

Nach dem zweitgrößten Nationalpark Karijini als Juwel in der Pilbara-Region mit seinen rot-leuchtenden Schluchten, geht es in die Hai-Bucht bis nach Kalbarri mit dem Nationalpark als einer der landschaftlichen Höhepunkte.



Am Indian Ocean Drive liegt der Nambung Nationalpark mit den steil aufragenden Kalksteinnadeln (Pinnacles).

In Cervantes genießen wir den frisch gefangenen Hummer.



Unser Reiseziel erreichen wir nach 5 Wochen und über achttausend Kilometern in Perth als abgelegenste Großstadt Australiens mit 2 Mio. Einwohnern.

Kommen Sie mit auf ein interessantes Reiseabenteuer.